

Übung: Eisrettung

Geschrieben von: Melanie Pock

Samstag, 07. Januar 2017 um 00:00 - Aktualisiert Sonntag, 08. Januar 2017 um 21:42



Am 29.11.2016 wurde für die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Kottlingbrunn eine Übung zum Thema „Eisrettung“ abgehalten. Im Vorfeld wurden die Gefahren bei einer Eisrettung besprochen.

Weiters wurden die nötigen Geräte aufgezählt und anschließend aus den Fahrzeugen geholt. In der Praxis wurde dann eine Eisrettung durchgeführt. Hierbei wurden die Steckleiternteile für die Gewichtsverteilung benutzt und die Person mittels Spineboard gerettet.

{gallery}/2016/Uebungen/11_November/Eisrettung{/gallery}